

Operativo médico redujo tiempos de espera en Fresia

Gracias a un operativo médico realizado por el Servicio de Salud Del Reloncaví en el Hospital de Fresia, entre el viernes 13 y el sábado 14 de septiembre, se realizaron 54 atenciones de especialidad y ecografías abdominales, logrando reducir así los tiempos de espera.



“**L**o que buscamos con esta estrategia es acercar la salud a los territorios y que el paciente no tenga que trasladarse hasta el Hospital Puerto Montt”, señaló la directora del Servicio de Salud Del Reloncaví,

Bárbara Del Pino, en visita al operativo.

Gracias a la participación de profesionales del Hospital Puerto Montt y de la estrategia “Especialistas en Red” del Servicio de Salud Del Reloncaví, se realizaron atenciones de especialidad en ginecología, traumatología, internista, cirugía, radiología, neurología infantil y adulto.

La vecina de Fresia, Priscila Alvarado -quien fue contactada vía telefónica para una ecografía abdominal-, calificó el operativo como **“excelentemente bueno, porque como uno ya tiene sus años es más difícil de salir a otro lugar a veces o no están los medios. Pero es muy importante, y ojalá fuera más continuamente de venir a este lugar a atenderse por especialistas”**.

El Dr. Diego Bustos, radiólogo del Hospital Puerto Montt, destacó que **“el operativo consistió en realizar ecografías abdominales, principalmente, que se encontraban en lista de espera en el Hospital Fresia. La motivación es entregar resolutivez en cada uno de los hospitales en el que hemos podido realizar este tipo de actividad”**.